

Forums pour l'entourage

## cannabis en cachette

Par Profil supprimé Posté le 12/06/2017 à 19h28

Bonjour,

Cela fait environ 1 an que la même dispute a lieu tous les mois avec mon mari. Toujours à propos du cannabis. Et surtout du mensonge ... des cachotteries ... je n'en peux plus, ça me fatigue, j'ai l'impression qu'il se "fout" de moi. Je serai partie depuis longtemps si nous n'avions pas 2 enfants en bas âge.

Plus jeunes, nous fumions tous les 2 en soirée avec les amis. Puis la vie professionnelle a commencé et nous avons arrêté. Du moins je le croyais. Il y a 3 ans j'ai découvert qu'il fumait au travail, dans sa voiture ... 1ere engueulade, en plus j'étais enceinte du 2ème ce qui n'a pas aidé. Il m'a promis qu'il arrêtait. Puis il y a 1 an, j'ai vu une amie lui donné de l'herbe. En cachette. Depuis , je suis plus attentive et effectivement je sens l'odeur du cannabis dans le garage, sa voiture, etc Souvent il ment, me prend pour une idiote. On est obligé de s'engueuler pour qu'il admette fumer. La plupart du temps, il achète par le biais de nos amis. Du coup je n'ai plus confiance en personne. Je le vis très mal, tout le monde me dit que je dramatise que ce n'est pas grave. Alors, est ce dangereux de fumer du cannabis , une fois par jour ? (Au moins)

Les reportages tv et magazines disent que oui. J'ai peur quand il conduit avec les enfants. Je n'ai pas confiance qd il s'en occupe.

Je suis désolée du pavé mais je suis au bout du rouleau. Marre de cette drogue...

Faut il le laisser continuer et fermer les yeux ? J'ai l'impression que bcp de monde consomme du cannabis.

Trop.

Il me dit qu'il n'arrêtera pas parce que ça lui fait plaisir de fumer. Mais qu'il n'a aucun pb, il est heureux pas déprimé. Bon travail, belle maison, beaux enfants. Alors pourquoi ce besoin de fumer un joint la journée, tout seul ?

merci de me lire et si vous avez des réponses ? ?

Bonne soirée

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 31/01/2018 à 01h15

Bonsoir ,je suis dans votre cas pour les mensonges et mon ami fumait mais se tient à careau suite à un accident de la route le mettant en cause ,nous pouvons rentrer en contact si vous voulez parler tout comme moi !